



○修学旅行に行ってきました

9月3日(水)から5日(金)の2泊3日の日程で、3年生の修学旅行を実施しました。



1日目

出発式～一路、鹿児島へ
午後は、グループで自主研修！
維新ふるさと館や鹿児島水族館などを見学しました。

(しおり表紙はCanvaで作成)

2日目 知覧での平和祈念式典と平和学習を行い、昼食は、鶏飯をいただきました！

午後は、指宿で砂蒸し風呂を体験しました。宿泊先の近くにあった西郷隆盛の銅像の前で、集合写真を記念にパチリ！



3日目 ホテルでの退所式を終え、人吉でラフティング体験をしました。昼食後、帰路につきましたが、高速道路での事故により通行止めが発生し、渋滞に巻き込まれながら3時間遅れで帰ってきました！



【 振り返り川柳 】

- ・「バスの中 帰り時間は 8時過ぎ」
- ・「まちがえて 鹿児島駅に ついちゃった」
- ・「ずぶぬれで 笑顔いっぱい ラフティング」
- ・「みつけたよ ほくにそっくり さつまいも」
- ・「波にのり みんなでおちたよ ラフティング」
- ・「ついたかな 目を開いても まだだった」

○働くことを体験してきました

9月3日(水)、4日(木)に下記の事業所等のご協力をいただき、2年生の職場体験学習を実施しました。体験を通して、自分の将来に役立つ学校で学ぶことができないものを各職場の皆様より学ぶことができたと思います。お忙しい中にご協力誠にありがとうございました。

職場体験学習にご協力いただいた事業所等

- ・吉田まんぞく館 様
- ・ローソン嬉野吉田店 様
- ・認定こども園 井手川内保育園 様
- ・認定こども園 嬉野幼稚園 様
- ・陸上自衛隊 目達原駐屯地 様
- ・海上自衛隊 大村航空基地 様



○一番嬉しかったことや学んだこと

- ・任された仕事を最後までやり遂げることができたこと
- ・何かをしてあげた時、「ありがとう」と言ってもらえたこと

○体験を通して今後頑張りたいこと

- ・あきらめないことを大切にしていきたい
- ・人の話に集中して聞き、もっと授業の理解度を高めること
- ・この貴重な体験をむだにせず、これからの将来にいかしていきたい

○ありがとうございました

9月10(水)～12日(金)にかけて、PTA 総務福祉部の皆さんによる第2回あいさつ運動が行われました。朝のお忙しい時間の中にあありがとうございました。

○『心の授業』を実施しました

9月11日(水)にスクールカウンセラーの先生に、「お互いを大事にしたコミュニケーション〜境界線の話と怒り・もやもやの伝え方〜」という内容で、2年生に心の授業を実施していただきました。

生徒の感想より (一部)

- ・一人一人によって、ものの捉え方などは違って、自分にとって当たり前でも、相手からからは分からないことがあることが分かりました。
- ・自分だけの意見を言うのではなく、相手の意見もちょうんと受け入れたいと思いました。

○ミヤザキ ケンスケさんとともに

ミヤザキ ケンスケさんをご存じでしょうか？ミヤザキさんは、佐賀市に生まれで Super Happy をテーマに、見た瞬間に幸せになれる作品制作をされているアーティストです。現在世界中で壁画を残す活動「Over the Wall」を主宰し、ケニアや東ティモール、ウクライナ、エクアドル、ハイチ、パキスタンなどで現地の人々と一緒に壁画を残す活動に取り組まれています。(ミヤザキさんのHPを参照)

今回、吉田コミュニティによる吉田「地域ぐるみで子育ての里づくり」巨大壁画プロジェクトに、吉田小学校とともに参加させていただき、ミヤザキケンスケさんとともに、壁画づくりを行いました。

【 22日 ミヤザキさんとの出会い 】

ミヤザキさんの自己紹介と壁画づくりの説明があり、その後、吉田のよさを再認識するワークショップをしました。ミヤザキさんとのやり取りの中で、生徒の笑顔をたくさん見ることができました。



【 24、25日 花火制作 】

吉田公民館3階で2日間にわたって、壁画の花火部分の制作に取り組みました。

24日は、小学2, 3, 5年生と中学1, 2年生で、25日は、小学1, 4, 6年生と中学3年生で縦割り班をつくって個性あふれる作品を作りました。



【27日 完成セレモニー】

吉田公民館で、巨大壁画完成のセレモニーが行われました。セレモニーの中で、3年生3名が今回の制作について感想を述べました。セレモニー後は、完成を記念して「子育てパネルディスカッション」が行われました。



◇セレモニーでの生徒感想より (一部)

- ・(壁画で) 吉田の人たちや絵を見た人たちが笑顔になればいいと思います。
- ・花火が空に打ち上げられる様子を、みんなで協力しながら作り上げていく作業はとっても楽しかったです。

◇ミヤザキさんへのメッセージから

- ・みんなで描いた壁画をこれからみて今回おこなったことを思い出したい
- ・毎朝学校に行く時に壁画を見ると元気が出るようになった
- ・みんな個性が出ていて素敵だなと感じた
- ・こういう形で【吉田に】残り続けるのはとってもいいなと思った

本紙のSNS等への転載は、お控えいただきますようお願いいたします。
また、個人情報保護の面から写真にアート加工しております。